
閉店のご挨拶 

 

 

 

openしてから五年半になりました。 

 

高校生からいつか喫茶店をしたいと思い続けた夢が叶い、お客様には色々な事を教えて頂

き有り難く思っております。 

 

絵のお仕事は２０年になります。 

 

お店をしたからこそ絵の大切さを再確認させて頂きました。 

 

私の勝手でお店を閉めさせて頂きますが、これからはデザインに関わる仕事をしていきた

いと思います。 

 

今までカシューカシュを可愛がって頂き誠にありがとうございました。 

 

今後はギャラリーなどで新作発表など活動致していきたいと思っております。 

 

ぶどうの杜の活動はＨＰで御案内致します。 

 

今後共宜しくお願い致します。 

 

平成２５年７月２３日 

カフェ デュ カシュ-カシュ 

店長 さいとうひとみ 


